



VALSEQUILLO.—Iglesia parroquial. Fachada lateral.

CARACTERÍSTICAS DE LA NUEVA IGLESIA

La Iglesia de Valsequillo sigue en sus líneas el tradicional estilo andaluz. Consta de una nave con crucero y presbiterio de planta poligonal, al que van adosadas la casa abadía, sacristía y demás dependencias.

En su fachada principal luce una espléndida portada de estilo neoclásico. Adosada a la fachada está la esbelta torre, de 25 metros de altura, construída toda ella de ladri-

llo visto hasta el cuerpo de campanas, con pirámide revestida de ladrillo y cerámica vidriada. Dentro del templo se han cuidado todas las instalaciones de hierro forjado, y púlpito y barandilla del comulgatorio.

El conjunto es un edificio lleno de luz, sencillo, alegre, airoso, bello y dignamente devoto, que acredita la unción y cariño puestos por Regiones Devastadas en la obra.

(“Córdoba”, 30 de septiembre de 1952.)